

 <p>Fahrzeugmuseum Staßfurt [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Berlin - Roller als Schlepper für den Acker</p> <p>Museum: Fahrzeugmuseum Staßfurt Berlepschstraße 14 39418 Staßfurt 0160 97442898 fahrzeugmuseum@arcor.de</p> <p>Sammlung: Motorroller aus Ostdeutschland, Eigenbauten als Teil der Fahrzeuggeschichte des Ostens</p> <p>Inventarnummer: EIG702</p>
--	---

Beschreibung

Das Basisfahrzeug bei diesem Eigenbau war ein Motorroller des Typs "Berlin" als ein Serienfahrzeug aus der Produktion der Industrierwerke aus Ludwigsfelde.

Das Basisfahrzeug wurde vom Fahrwerk her stabiler gemacht und mit einer doppelten Hinterachse versehen. Als Aufbau wurde mit Kastenprofil aus Metall sehr stabil gebastelt. Dieser Aufbau wurde gewählt, da ein Schleppfahrzeug benötigt wurde. An den Gebrauchsspuren an dem Fahrzeug kann man sehr schön erkennen, dass er etliche Jahre seinen aktiven Dienst getan hat.

Die Kinder des Besitzers dieses sehr schönen Fahrzeuges erfuhren durch Besucher von unserer Eigenbaufahrzeugsammlung und stellten uns diesen Schlepper für den Erhalt für die Nachwelt zur Verfügung.

Grunddaten

Material/Technik: Metall, Kunststoff, Winkeleisen, Plexiglas
Maße: Länge 1,60 m x Breite 0,85 m x Höhe 0,90 m

Ereignisse

Wurde genutzt wann 1975-1990
wer
wo Schönebeck (Elbe)

Schlagworte

- Eigenbau

- Landwirtschaft
- Motorroller